

La lettre des membres de



notre dame
de la sagesse

ÉGLISE SOPHIA ANTIPOLIS - BIOT - VALBONNE

Tu es inscrit.e à la Lettre mensuelle de la Paroisse qui a pour objectif de faire du lien entre les paroissiens et entre les missions de la paroisse. Pendant ce temps de confinement nous nous permettons de t'envoyer quelques nouvelles en plus pour t'informer de ce que nous mettons en place.

Si tu as reçu cette lettre de quelqu'un qui te l'a transmise tu peux t'inscrire en cliquant ici.

Sois béni.e



Edito

Quelle joie de se retrouver en ce mois de septembre ! **Quelle joie de partager** toutes les expériences vécues par les uns et les autres cet été : rencontres en famille, vacances et détente, pèlerinages, voyages, rassemblements et sessions dans des hauts-lieux spirituels...

Pour ma part, j'ai participé au festival des paroisses : "Be the Church", qui s'est déroulé sur deux semaines, fin juillet et début août à l'abbaye Notre Dame des Dombes, avec plusieurs parmi vous, et d'autres paroissiens de paroisses animées par la Communauté du Chemin Neuf en France.

Oui, nous pouvons rendre grâce pour notre paroisse qui se retrouve pour prier, célébrer et annoncer le Seigneur. **RENDRE GRÂCE et ESPERER**, ce sont les deux mots que j'ai envie de partager avec vous. **Rendre grâce pour l'arrivée** parmi nous de notre frère vicaire : **Jean Doukcom**, ordonné prêtre le 26 juin dernier en Côte d'Ivoire. Rendre grâce pour l'arrivée de notre sœur : **Dorothee Gnapy** qui va continuer l'animation de l'aumônerie des jeunes collégiens et lycéens, pour **Ritta Gharieb**, **notre nouvelle coordinatrice caté** qui prend la suite d'Elisabeth Bégole et de Deborah Ducol. Rendre grâce pour **les 20 ans** de présence, cette année, **de la Communauté du Chemin Neuf au service de la paroisse** à Sophia, Biot et Valbonne. Rendre grâce pour **l'engagement actif de nombreux paroissiens** parmi vous qui témoignent que le Christ transforme nos vies... et espérer : cultiver cette vertu de l'espérance dont notre monde a tant besoin.

Dans cet esprit d'espérance, je vous invite à noter quelques RV qui sont devant nous : la reprise du catéchisme, de l'aumônerie, du groupe de prière, la rentrée paroissiale le 26 septembre, le lancement d'un nouveau parcours Alpha le 29 septembre, etc. Le diocèse nous propose aussi de reprendre cet automne "l'école des témoins". C'est un enjeu important afin de nous former pour être davantage "disciples-missionnaires". Je vous encourage à y participer.

Oui, nous pouvons tous nous souhaiter, les uns aux autres, une bonne rentrée en paroisse.

De tout cœur avec vous,
P. Louis-Marc

Faisons connaissance



Souhaitons la **bienvenue à Jean**. Apprenons à le connaître, d'où vient-il, son chemin, et surtout... comment l'aider à se sentir le bienvenu à la maison...

[clique sur l'image pour en savoir plus]

Petit retour sur le mois passé



Cet été près de 1000 paroissiens de toute la France (600 la 1ère semaine et 400 la 2ème semaine) se sont retrouvés à l'Abbaye des Dombes, pour le Festival de l'été **BeTheChurch**.

BTC c'est quoi? Une avalanche de **rires**, un festival de rencontres, des **intervenants** de grande qualité, de bonnes **crêpes** et des **glaces**, des frites et de la bière, de la **joie** mais aussi de la **profondeur**...

Bref, ils vous en parleront mieux que personne, ceux de chez nous qui y étaient : 25 adultes à BTC et 18 pour BTC+... Posez-leur toutes vos questions...

[clique sur l'image pour voir les vidéos]

Vous avez des talents? Utilisez-les...



Si tu as pu écouter le témoignage du producteur de la série "The Chosen", Dallas Jenkins, tu l'as certainement entendu nous encourager avec son témoignage « **ce n'est pas mon travail de nourrir les 5 000. Mon travail, c'est seulement de fournir les pains et le poisson.** » Et voici le miracle... La saison 2 a été entièrement produite grâce aux fonds levés et la campagne de crowdfunding est actuellement en train de financer l'épisode 6 de la saison 3. Et cette série bénit gratuitement des millions de personnes à travers la planète.

Pour nous c'est pareil, quels pains et poissons allons nous apporter cette année pour contribuer au mandat qui nous a été confié il y a 2000 ans par Jésus "Allez donc : de toutes les nations faites des disciples" (Matthieu 28:19)

Notre église c'est notre maison et dans une maison, on reçoit du monde, on partage, on l'entretient aussi, on y bricole, on prend soin de ses habitants et aussi de ses invités, on contribue à leur croissance et à leur bien-être, etc.

Alors voici, nous t'avions proposé au début de l'été de demander à Jésus où il voulait te rencontrer cette année... As-tu pu en parler avec lui? Maintenant tu peux nous partager le fruit de ta prière, comment le Père, le Fils et l'Esprit-Saint semblent te conduire pour cette année. Vas-tu faire confiance au Seigneur, lui offrir tes 5 pains et tes 2 poissons ? **Vas-tu lui offrir ton temps, lui redonner les talents qu'il a mis en toi pour répondre au mandat qu'il t'a confié ?**

Dis-lui ta disponibilité, un simple « me voici Seigneur ». Il te montrera à quel service il veut te révéler ou développer tes talents, ensuite tu peux **répondre à ce questionnaire** <https://forms.gle/K88NjfqLi4ecbKnBA>. Le Seigneur est bon et nous donne le temps et l'énergie dont nous avons besoin là où il nous appelle. Tu es aussi encouragé.e à en parler directement avec les responsables de la/les mission.s qui t'intéressent.

Ta disponibilité et ta serviabilité aussi menues soient-elles, **tes 5 pains et tes 2 poissons, LUI permettront d'accomplir SES MIRACLES...**!

Petit pas personnel proposé ce mois-ci



Tels les disciples d'Emmaüs faisant route vers Jérusalem, et si nous rencontrions quelqu'un dont on ne soupçonne pas les richesses. La vie fraternelle est un grand moyen de rencontrer Dieu.

Jésus a dit : **"Ce que vous ferez au plus petit d'entre les miens, c'est à moi que vous le ferez"** (Mt 25, 40). C'est pourquoi nous sommes appelés à aller à la rencontre de l'autre. C'est étonnant le Christ lui-même.

Dans Philippiens 2,3 Il nous dit aussi « Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l'humilité vous fasse regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. » T'es-tu déjà senti.e accueilli.e comme une personne très important, au-dessus de ce qui te semblait normal. C'est la culture de l'honneur. **Honorer mon prochain**, le regarder non pas avec ce que Je sais de lui/elle mais avec les yeux de Son Créateur.

Tu es invité.e ce mois-ci à saluer et rencontrer chaque dimanche au moins une personne à qui tu n'as encore jamais parlé. Cet exercice, en te faisant sortir de ta zone de confort te fera gagner en liberté et surtout en fraternité.

Et n'oublie pas, en honorant cette personne **c'est ton Père que tu honores.**

Bonne rencontre !!

[Ouvrir la feuille du mois de Septembre](#)

[S'abonner à la newsletter](#)



Copyright © 2021 Paroisse Notre-Dame de la Sagesse. All rights reserved.

Notre adresse est:
Centre pastoral Paul-VI, av. Georges-Pompidou, Accès 12 – 06560 Valbonne Sophia-Antipolis

Vous recevez cette Lettre car vous vous êtes abonné à la newsletter sur la page d'accueil du site www.ndsagesse.com ou vous êtes activement en mission dans la paroisse. Cet abonnement est à l'usage exclusif de la Paroisse et pour sa newsletter mensuelle. Vous pouvez à tout moment [changer vos préférences](#) ou [vous désinscrire de cette liste](#).

